

Recrutement du Clerge

SEMINARISTES ACTUELLEMENT AU GRAND SEMINAIRE

5ème année, 1903—MM. Jos. Prud'homme, Saint-Boniface, Man.; Ant. Poloska, de Pologne.

2ème année, 1903—MM. Jos. Joubert, de Saint-Pierre-Jolys, Man.; Adonias Sabourin, de Saint-Jean-Baptiste, Man.; Josaphat Magnan, de Sainte-Anne-des-Chênes, Man.; Arthur Benoit, de Prince-Albert, Sask.; Joseph Arsenaull, du Lac-des-Chênes, Man.; N. B.—Tous les élèves du Manitoba ont fait leurs études classiques au collège de Saint-Boniface.

Il y a encore quatre séminaristes nouvellement acceptés, de divers pays, de France, de Belgique, de la Trinidad, et de Montréal, et qui devront aller aussi au séminaire cette année.

MM. M. Mirault, D., de Montréal, Chs Dumoulin, S. D., de Belgique, et Jos Périsset, minoré, de Suisse, terminent leurs études théologiques à l'archevêché. M. l'abbé Joannes Sauze, de Lyon, France, est attendu sous peu.

SEMINARISTES DU DIOCESE DANS LES COLLEGES DE LA PROVINCE DE QUEBEC

M. l'abbé Alex. Munro, prêtre, professeur d'anglais au collège de l'Assomption; M. l'abbé Joseph Poitras, professeur d'anglais au séminaire de Saint-Hyacinthe; M. l'abbé Evariste Halde, professeur dans le même séminaire; M. l'abbé Gohier, aussi professeur au séminaire de Saint-Hyacinthe; M. l'abbé Charles J. Deshaies, professeur d'anglais au collège de Sainte-Anne de la Pocatière; M. l'abbé Nadeau, professeur dans le même collège.

Au séminaire de Fribourg, en Suisse, M. l'abbé Hupperty.

Cette année, MM. Fink a été ordonné en Allemagne, et MM. H. Hogue et L. de G. Bélanger ont été ordonnés dans le diocèse. M. l'abbé N. Poirier, du diocèse de Saint-Hyacinthe, a été accepté dans le diocèse et nommé curé de Saint-Maurice. Son frère Charles est nommé missionnaire résident à Saint-Georges de Châteauguay.